

7月



保健だより

令和元年7月1日

保育園夢未来 二俣川園

毎日暑い日が続いたかと思うと、台風が近付いたり、急激な温度、湿度の変化で、大人も子どもも体調を崩しがちですね。また、この時期は夏の病気や感染症が流行しやすくなります。保育園でも、玩具や保育室内、什器の消毒を行っておりますが、一番の予防法は、やはり「手洗い」です。ご家庭でも、正しい手洗いの習慣を身につけ、夏を健康に過ごしましょう！

～地域・保育園で流行している感染症～

夢未来でも流行していますが、他保育園でも手足口病が流行しているようです。毎年夏には流行しますが、今年は特に多いとの事。発熱、手足、口等に発疹がある場合には早めの受診をお願い致します。

夢未来では、6月末からヘルパンギーナに罹患したお子様もいました。夏風邪の一種で、高熱、喉に水疱ができます。手足口病と同じく、お子様に変化が見られた場合には早めの受診を願ひ致します。

手足口病・ヘルパンギーナ共に登園には、**登園届**が必要です。

～登園届とは～

保育所では、乳幼児が長時間にわたり集団で生活する環境であることを踏まえ、周囲への感染拡大を防止することが重要である。子どもの病状が回復し、保育所における集団生活に支障がないと医師により判断されたことを、保護者を通じて確認した上で登園を再開することが重要である。
(引用～厚生労働省～保育所における感染症対策ガイドライン)

感染症が治癒しましたら、必ず通院をして上記のガイドラインを踏まえて登園届の提出をお願い致します。登園の際は、玄関で登園届の確認を行います。登園届には押印が必要です。登園届の確認を行った後、お子様をお預かり致します。感染拡大を防ぐ為、ご理解ご協力をお願い致します。

～お願い～

最近、登園届を持ってくるのを忘れて登園する方が増えています。登園届は感染症が治癒した証明ですので、必ず登園の際は提出お願い致します。また、登園届には押印する箇所もありますので確認をお願い致します。ご理解ご協力をお願い致します。

【 やけどについて 】

最近、どの保育園でも子ども達のやけどが多く発生しています。原因は色々ですが・・・
○炊飯器の蒸気でやけど
○アイロンを触りやけど
○コテを触りやけど
○料理中近くに子どもがいてなどなど、危険な物や場所はたくさんあります。特に家の中で起こる事が多くなっています。いつも大丈夫だから今日も大丈夫」といつてもアンテナを張って、子ども達にとって安全で危険のない生活場所を作っていくことも大人の重要な役割ではないでしょうか。

～やけどの際の応急処置～

- 流水で冷やす
※氷水は冷たすぎる為流水で5分以上冷やして下さい。
- 洋服などは無理やり脱がさない
- 水ぶくれもつぶさない

落ち着いたら・・・必ず、病院へ受診して下さい。適切な処置をすることが重要となります。受診後は、お知らせ下さい。

【水遊びについて】

プールカードや沐浴カードに「入れます」の○が記入してあっても、開始前のお子様の体調で水遊びを控える可能性もあります。湿疹や傷などがあつた場合にも同じような対応をする可能性がありますのでご了承下さい。水遊びは体力を消耗します。必ず、朝ご飯を食べて元気いっぱい登園して来て下さい。子ども達と共に楽しい水遊びにしていきたいと思ひます！